

SWI

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sampaikan Ini

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.SWI.OR.ID

Aug 3, 2023 - 13:24



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sampaikan Ini

Kamis, 03 Agustus 2023, pukul 11.00 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, AIPDA Sudiro, melaksanakan Giat DDS (Dialogis, Disiplin, dan Sosialisasi) serta anjangsana kepada masyarakat di Kp. Ciawitali Rt 04/07, Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam giat yang berlangsung dengan penuh kehangatan dan interaksi antara Bhabinkamtibmas dengan warga masyarakat, AIPDA Sudiro memberikan

beberapa himbauan penting yang bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Sukamaju.

Poin-poin himbauan tersebut antara lain:

1. **Partisipasi Masyarakat dalam Pengamanan:** Bhabinkamtibmas mengajak seluruh warga masyarakat untuk aktif berperan serta dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Salah satunya dengan melaksanakan kegiatan ronda malam secara gotong-royong.
2. **Pentingnya Pelaporan Dini:** Jika ada permasalahan atau insiden yang berpotensi menyebar luas melalui media sosial, masyarakat diharapkan untuk segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas. Dengan begitu, tindakan cepat bisa diambil untuk mengatasi dan mencegah dampak negatif yang lebih luas.
3. **Pemeliharaan Kondusifitas Wilayah:** Bhabinkamtibmas mengimbau agar seluruh warga tetap menjaga kondusifitas wilayah Desa Sukamaju. Kebersamaan dan kerjasama antarwarga akan memperkuat hubungan sosial dan menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.
4. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Warga masyarakat diingatkan untuk berhati-hati terhadap ajakan atau rayuan yang menjanjikan pekerjaan di luar negeri. Penting untuk selalu memeriksa keabsahan tawaran kerja dan segera melaporkan apabila ada indikasi tindak pidana TPPO.
5. **Program Kapolres Sukabumi: AA DEDE PRESISI CURHAT DONG:** Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, yaitu "Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis Efektif dan Efisien" (AA DEDE PRESISI CURHAT DONG). Program ini bertujuan untuk memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan serta meningkatkan kualitas pelayanan publik.

Dalam suasana yang aman dan kondusif, kegiatan tersebut berlangsung dengan penuh kesadaran dan antusiasme dari seluruh masyarakat. Semoga kegiatan ini menjadi langkah positif untuk mewujudkan wilayah Desa Sukamaju yang aman, harmonis, dan sejahtera bagi seluruh warganya.